



えがが

白沢小学校
第4学年だより
2月号

寒さなんてふっとばせ！

2023年がスタートして早1か月が経ちました。冬休みが明けてから、寒い日が続いていますが、子供たちは毎日元気に過ごしています。

2月は、いよいよ学年のまとめの時期となります。各教科とも学習のまとめを行うことはもちろん、4年生として覚えなければならないことをきちんと身に付けて進級させたいと思っています。また、今月は「6年生を送る会」があります。4年生も高学年として、下級生を引っ張っていく立場になる大切な行事です。お世話になった6年生に心をこめて感謝の気持ちを伝えるとともに、高学年になる自覚を持たせていきたいと思っています。

2月の行事予定

月	火	水	木	金
		1	2	3
			SC 来校 委員会のため 14:55下校	
6	7	8	9	10
校内あいさつ運動 (~15日) 集団下校 口座振替日	授業参観 学年懇談会 B5日課 14:05 集団下校		クラブ	
13	14	15	16	17
集団下校	地域協議会		クラブ SC 来校 (AM)	
20	21	22	23	24
集団下校			委員会のため 14:55下校	6年生を送る会 (3・4校時)
27	28			
集団下校				



☆授業参観について

2月7日（火）は、4年生最後の授業参観及び学年懇談会となります。1年間のお子さんの成長を、じっくりご覧ください。

また、学年懇談会では、子供たちの1年間の成長の様子や、5年生に向けての話などをする予定です。お忙しいこととは存じますが、ぜひご来校ください。

☆なわとびで体力づくり

「なわとびチャレンジカード」をもとに、一人一人、短なわとびの練習に励んでいます。「二重とびができるようになった。」「検定が2級上がった。」など、自分の目標が達成できた子供たちが多くいました。

長縄大会に向けても、クラスごとに練習に取り組み、初めは100回くらいしか跳べなかったのに、ものすごく上達して、最後のころには200回近く跳べるようにもなりました。どちらのクラスも自分たちが立てた目標を達成できるように体育の授業や休み時間に練習をたくさんしたり、どのように取り組んでいくか話し合ったりなど、よく頑張っていました。



☆裁縫セットについて

5年生から始まる「家庭科」の学習では、裁縫セットが必要になります。現在すでに持っている物や兄弟の使用した物がある場合は、それを使用しても結構です。

学校を通して購入したい場合には、全種類の申込み袋をお渡ししますので、ご検討いただき、2/14（火）までに担任にお渡しください。（詳しくは、2月7日の学年懇談会の時に説明したいと思います。オープンスペースに裁縫セットの展示もしますので、是非ご覧ください。）

☆国語の学習について

1月に百人一首の学習を行いました。教科書には10首載っていましたが、これを機に多くの短歌に触れてほしいと考えています。また、カルタ遊びなどにも興味を持った児童もいますので、ご家庭でもいろいろな日本文化に触れる機会にしていただければと思います。

